
答弁者

1 雨　宮　茂　樹 (1) 福祉タクシー券について 保健福祉部長

(2) 交付枚数と１乗車での上限の見直しについて 〃

(3) 対象の拡大について こども未来部長

(1) 公立学童保育利用者数の推移について こども未来部長

(2) 今後の対応について 〃

(1) 事故発生件数について 都市建設部長

(2) 現在の状況と今後の対応について 〃

2 白　石　幹　男 (1) ＮＴＴグローバルデータセンター㈱のデータセンター建設計画について 産業振興部長

(2) ゼロカーボンシティの実現への対応について 〃

(3) 周辺地域の環境への影響について 〃

(4) 地域住民への説明会の実施について 〃

(1) マイナ保険証の利用状況について 生活環境部長

(2) 紙の健康保険証廃止への対応について 〃

(3) 短期被保険者証(短期証)廃止への対応について 〃

(1) 学校給食費の無償化に向けた県の動向について 市  長

(2) 学校給食費無償化への対応について 〃

2 紙の健康保険証廃止への
対応について

3 学校給食費の無償化につ
いて

2 学童保育について

3 市道１００１号線と市道
１０３８号線の交差点に
ついて

1 データセンター建設計画
について

1 福祉タクシーについて
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3 福　富　善　明 (1) イネカメムシ被害対策の現状について 産業振興部長

(2) イネカメムシの防除について 〃

(3) 国・県への要望活動について 〃

(4) 今後の農家への支援について 〃

(1) 生活道路の安全管理について 都市建設部長

(2) 生活道路舗装補修事業費について 〃

(3) 生活道路の草刈りの管理について 〃

(4) 市内のカーブミラーの管理について 〃

(5) 道路の白線の管理について 〃

1 イネカメムシ被害対策に
ついて

2 道路行政について
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